

Folio 179

Mi nombre es Antonia Rodríguez Carranza y el nombre de mi hijo es Juan Flores Rodríguez y a mi hijo me lo desaparecieron. Como a las 4:30 o sea no llegó y lo busqué. Me desperté, no salí a buscarlo porque estaba oscuro, al otro día dije "ya llegará" y amaneció y lo salí a buscar. Le pregunté a sus amigos y nadie me quiso dar respuesta. Luego salí otra vez a darme mi recorrido Luego salió otra vez a darme un recorrido a las 9 de la mañana y nada, dije "ya va a llegar". Y no, cuando vi que eran las eran las 7:00 y vi que no llegó dije "algo le pasó a mi hijo". Fui otra vez volví a preguntar con sus amigos y o sea, no me quisieron decir nada me decían con miedo que ellos no sabían nada, "vaya usted a preguntar allá" así me traían hasta que una amiga de él me la busqué y ella no quería darme la cara. Y le dije: "[nombre omitido], ¿no sabes de mi hijo?", "No, no, no señora" y me dio un abrazo nada más, y ya de ahí me dijo "bueno pero vamos" y ya me llevó con sus amigos y nada, y ya uno de ellos me dijo que ya no lo buscara porque ya lo habían levantado y eso fue, ya después fui al forense y me dijeron que tenía que ir a poner la demanda, fui y puse la demanda, me mandaron a sacar fotos. Y ya de ahí ya, como al mes vino esos vestidos de negro de PGR o no sé qué son, y me dijeron "Señora, es que no nos habíamos podido meter porque hay demasiados desaparecidos, ¿qué pide usted?" ¿Qué pido? Que me sepa de mi hijo como sea, pero saber algo y hasta ahí agarraron y se fueron. Hasta ahorita, tres años tengo y no se nada de mi hijo.